

# PEMDA

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Laksanakan Sambang Warga, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM](http://SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM)

Jun 19, 2024 - 08:34



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Laksanakan Sambang Warga, Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cijangkar, Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Polsek Nyalindung, bersama Babinsa

setempat, mengadakan kegiatan sambang warga di Kampung Legok Bandung RT 004/003, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Selasa (18/6/2024).

Kegiatan yang dimulai pukul 12.00 WIB ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas BRIPTU Aldi Garda Pranata dan Babinsa SERTU Agus. Mereka berinteraksi langsung dengan masyarakat, menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, dan menampung aspirasi serta saran dari warga.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas):

1. **Kerjasama dalam Menjaga Keamanan:** Warga dihimbau untuk aktif bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas, termasuk dengan melaksanakan ronda malam dan menyebarkan pesan Kamtibmas guna mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pelaporan Masalah:** Warga diminta segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cijangkar jika ada masalah yang berpotensi menimbulkan kehebohan di media sosial.
3. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Masyarakat diajak untuk terus menjaga kondusifitas wilayah Desa Cijangkar.
4. **Keamanan Rumah:** Warga dihimbau untuk selalu mengunci rumah dan menutup jendela saat bepergian demi menghindari aksi kriminal.

Kegiatan sambang warga ini berlangsung aman dan kondusif. Melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat semakin erat, serta masyarakat lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyampaikan apresiasi atas peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan desa. Beliau berharap kegiatan seperti ini dapat rutin dilaksanakan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.